



Ein Chorabend, der dem Publikum Freude brachte

Es war ein launiger Chorabend, bei dem das Publikum auf seine Kosten kam: Beim Frühlingskonzert des GV Buchonia Rothemann war der Saal des Bürgerzentrums voll besetzt, und die Sänger konnten sich über viel Beifall freuen. Mit dem Mottolied „Wir bringen Musik den Menschen zur

Freude“ hatte der gemischte Chor des Gesangvereins den Chorabend eröffnet. Mit dabei waren auch die Chorgemeinschaft Lehnerz, die Schola Rothemann, der MGV Hünfeld, Crescendo Rothemann, Rhönklang Steinau sowie die „Redmancity Harmonists“. / Foto: Sabine Abel